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          В представленной магистерской диссертации в качестве объекта исследования рассмотрена отечественная отрасль наноиндустрии, компании - производители наноэлектронной продукции. 
Целью диссертационного исследования является анализ основных промышленных и рыночных тенденций наноиндустрии для выявления возможностей применения современных технологий производства на отечественных предприятиях.
На основе проведённого анализа основных рыночных сегментов наноиндустрии выявлено и исследовано влияние передовых нанотехнологий на развитие наноэлектронной отрасли и мировой экономики. Проанализированы ключевые проблемы технологического и производственного отставания российской отрасли от мировых лидеров наноиндустрии.
Предложена новая стратегия развития отечественной наноэлектроники и разработан проект по организации внедрения передового технологического оборудования нидерландской компании ASML на промышленном предприятии в России, нацеленного на производство электронных компонентных баз высокого разрешения и проведение научно-исследовательских работ. Дана оценка экономической и инвестиционной привлекательности проекта.  
Реализация стратегии позволяет сократить технологическое отставание России в области наноиндустрии, возродить отечественную промышленную и технологическую базу, дает толчок к переходу российской промышленности и экономики к состоянию, когда важнейшим индикатором развития будет высокий уровень национальных нанотехнологий.
        

        
          In the presented master's thesis, the domestic industry of nanoindustry, companies producing nanoelectronic products are considered as an object of study.
The purpose of the dissertation research is to analyze the main industrial and market trends of the nanoindustry in order to identify the possibilities of applying modern production technologies at a domestic enterprise.
Based on the analysis of the main market segments of the nanotechnology industry, the influence of advanced nanotechnologies on the development of the nanoelectronic industry and the global economy was shown. The key problems of the technological and production lag of the Russian industry from the world leaders in the nanoindustry were analyzed.
A new strategy for the development of domestic nanoelectronics is proposed, and a project has been developed to introduce advanced technological equipment of the Dutch company ASML at an industrial enterprise aimed at the production of high-resolution electronic component bases and carrying out scientific research.
The paper shows the main organizational and technical aspects of creating an industrial enterprise. The assessment of the economic and investment attractiveness of the project is given.
The implementation of the strategy will reduce the technological gap between Russia and the leading powers of the nanoindustry and help revive the domestic industrial and technological base. The project will give an impetus to the transition of Russian industry from the raw type to the economy, in which the high level of national nanotechnology will be the main indicator of development.
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